

„Liebe“ Medienvertreter\*innen Österreichs.

Innsbruck, 2024-10-07

### **OFFENER BRIEF**

Nur kurz zur Erinnerung und Auffrischung. Ich nehme meine Aufgabe als die Stimme des Volkes wahr. Ich nehme meine Aufgabe als die Stimme der Vernunft wahr. Ich nehme meine Aufgabe als die Stimme der Drohnenmordopfer wahr. Ich nehme meine Aufgabe als die Stimme des Friedens wahr. Ich nehme meine Aufgabe als die Stimme Gottes wahr. Ich nehme meine Aufgabe als die Stimme der Uranstaubökozidopfer wahr. Ich nehme meine Aufgabe als Stimme der Wahrheit wahr. Sie BLOCKIEREN Verbesserungen. Sie benachteiligen dadurch bewusst, dass die überwiegende Mehrheit der Bevölkerung dadurch Vorteile erhält. Sie agieren entgegen den Interessen ihrer Konsumenten. Sie verraten ihre Konsumenten. Sie wissen das. Ich weiß das. Wann berichten Sie über unsere aktive Kriegsbeteiligung am illegalen außergerichtlichen Drohnenkrieg durch unser Heeresnachrichtenamt und die verfassungswidrige Abhörstation Königswarte? Gut. Haben Sie jetzt eigentlich schon ihre geistigen Fähigkeiten entwickelt, ausgebildet und trainiert? Oder sind Sie immer noch ein geistig entwicklungsgestörter geistig unterentwickelter Tierproduktkonsument der sein wertvolles geistiges Potenzial vergeudet?

Ihr Klaus Schreiner